

Martes 25 de Mayo del 2010

Última modificación 25.05.2010

El Financiero Preparan cambios a la ley que rige seguros y fianzas Marcela Ojeda / Pablo Chávez La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prepara un anteproyecto de Ley de Instituciones de Seguros y Fianzas con el que el esquema de regulación y supervisión migraría hacia el nuevo modelo de Solvencia II, anticipó su titular, Ernesto Cordero. Esto permitirá establecer requerimientos de reservas técnicas y capital usando modelos internos; que el consejo de administración fije la política de inversión; fortalecer el gobierno corporativo y las medidas de control y auditorías internas, además de mayor revelación de información que impulse la disciplina en el mercado. Recuperación sin crédito, peligro de la regulación Clara Zepeda Hurtado De acuerdo con su informe Situación Global, el crédito no impulsará a la economía en el ciclo actual y la relación de éste respecto al PIB continuará disminuyendo en los próximos trimestres de forma más intensa que en otros ciclos. "Se trata de una preocupación creciente, ya que la experiencia histórica y nuestras propias simulaciones muestran la importancia del canal de crédito para impulsar el crecimiento económico, en concreto cuando las economías se enfrentan a las primeras fases de crecimiento. "En resumen, una recuperación sin crédito es un factor de riesgo y un posible freno para la economía, en particular para la zona euro." ¿Los bienes raíces en China, una burbuja que podría reventar? Alejandro Garza W. / NSC Asesores En los últimos meses he leído notas y artículos sobre una burbuja inmobiliaria en China. Resumiendo, nos dicen que en ese país los bienes raíces llevan meses, incluso años, con una especulación increíble, mucho más grande de lo que vimos recientemente en ciudades como Miami, Las Vegas o Phoenix, y en general en Estados Unidos. O aun mayor que en Dubai. A final de cuentas es China y ahí todo es a lo grande. Registros que dan soporte a esta visión apuntan a que hoy en día se están construyendo alrededor de 30 billones de pies cuadrados en espacio comercial; se dice que esto es suficiente para dar un cubículo de 5x5 pies cuadrados a cada hombre, mujer y niño en China, eso es absurdo. Crean el Instituto Latinoamericano de Cultura Digital (Adrián Arias) A fin de fomentar el correcto uso de Internet y las tecnologías de información (TI), diversos especialistas en la materia lanzaron el Instituto Latinoamericano de Cultura Digital (Ilcudi) para dotar de información a los cibernautas con el objetivo de que estén menos expuestos a los múltiples riesgos que implica navegar por la red, como la extorsión y robo de identidad. "México está rezagado en materia de cultura digital; la finalidad del Instituto es darle las herramientas necesarias a los usuarios de Internet y TI para propiciar un uso más seguro y eficiente de estas tecnologías", comentó Ernesto Valdés Díaz, director general del Ilcudi. Jóvenes, principales víctimas del desempleo Zenyazen Flores Aunque México tiene en la actualidad una población joven en su mayoría, que según especialistas podría representar una ventaja para el país en materia económica, datos estadísticos revelan que ese sector se acerca cada vez más a actividades relacionadas con la informalidad, que los aleja de oportunidades de desarrollo integral. Con ello, el futuro "cercano" de los jóvenes es claro para los expertos: será un sector poblacional sin acceso a la educación y la capacitación, sin un empleo que les dé un salario bien remunerado y prestaciones, lo que en su conjunto se traducirá en falta de productividad de la economía nacional. Hay 15 millones de desocupados de entre 15 y 24 años: OCDE (Ivette Saldaña) México es el segundo país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con mayor cantidad de jóvenes de entre 15 y 29 años que no estudian ni trabajan. En el análisis "Incremento del desempleo en los jóvenes durante la crisis", economistas del organismo multilateral afirman que mientras en Turquía el porcentaje es de 40, en México es de 22 y en Italia de 17 por ciento. La situación se agravó con la crisis económica, porque además de que muchos jóvenes han quedado desocupados, en general en la región dos de cada tres de ellos no han conseguido un trabajo por más de un año. Debido a la recesión ya hay 15 millones de desocupados de entre 15 y 24 años, es decir cuatro millones más que a finales de 2007, calcula la OCDE. Cede la inflación; baja a 3.93% Eduardo Jardón Los precios al consumidor en México disminuyeron 0.54 por ciento en la primera quincena de mayo, su mayor baja en poco más de 22 años, desde que hay cifras disponibles para este indicador. El descenso superó las expectativas de los analistas y se explica básicamente por la contracción en las tarifas eléctricas, en el precio del gas doméstico y en el de algunos productos agropecuarios de consumo básico. Con esta cifra se acumulan tres quincenas consecutivas con deflación, lo que también se atribuye a la debilidad de la actividad económica. El mercado interno sigue débil: Gutiérrez Candiani Isabel Becerril Para los patrones, el crecimiento económico del país, de 4.3 por ciento en el primer trimestre, se debe en gran parte al rebote de la caída de 7 por ciento que registró en 2009. La situación que presentan la variables macroeconómicas permite enfrentar con relativa soltura la volatilidad financiera causada por el problema de Europa, pero confiarse representa el mayor riesgo para cualquier economía, advirtió Gerardo Gutiérrez Candiani. El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) acusó que el mercado interno sigue débil y que la mayoría de las empresas no tienen relación con el sector exportador, que es el que está recuperándose más rápido. Superávit comercial de 195 mdd en abril Arturo Robles El intercambio comercial del país reportó en abril un superávit de 195 millones de dólares, su tercer mes consecutivo con saldo favorable, y aunque fue menor en 14.6 por ciento al de igual mes de 2009, su trayectoria sugiere mayor constancia en la reactivación de la demanda externa. Con este resultado, en enero-abril la balanza comercial del país fue superavitaria en 343 millones de dólares, el mejor balance desde junio de 2006, y que contrasta con el déficit de mil 733 millones en el mismo lapso del año previo. Urgente, un acuerdo migratorio: CIOAC Héctor A. Chávez Maya El fenómeno de la migración en México es resultado, en gran medida, del fracaso de las políticas hacia el sector agropecuario. Por ello es impostergable reconocer la importancia de su aportación a la economía nacional y exigir el absoluto respeto a los derechos humanos de los connacionales que se han ido a Estados Unidos. Federico Ovalle Vaquera, secretario general de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC), dijo que se deben establecer acuerdos migratorios con EU y Canadá, que den certidumbre de respeto a las garantías individuales, a los mexicanos, y para impulsar la colaboración internacional con organizaciones de protección y apoyo a los migrantes. Antes de plantear un nuevo modelo de integración y desarrollo económico se debe insistir en soluciones al asunto migratorio y en otras respuestas que sean en beneficio del país. De otra manera "estamos ofreciendo el todo por el todo", aunque sólo estemos recibiendo agravios. El Reforma Repunta desempleo en

abril; llega a 5.4% Ciudad de México (25 mayo 2010).- Durante el mes de abril, la tasa de desempleo como proporción de la Población Económicamente Activa (PEA) fue de 5.4 por ciento, el dato implicó que la población desocupada se ubicara en 2 millones 496 mil personas, un incremento de 37 mil 580 personas respecto al mes anterior, señalan cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). El mes de abril marca el repunte del desempleo, luego de que en febrero y marzo la tasa de desocupación mostró una tendencia descendente. Lo anterior se comprueba al realizar un comparativo mensual, cifras ajustadas muestran que en abril la tasa de desempleo fue de 5.53 por ciento, mientras que en marzo se ubicó en 4.95 por ciento, un incremento de 58 puntos base, lo que confirma su tendencia ascendente.

México, protegido ante crisis.- Carstens Arturo Rivero Ciudad de México (25 mayo 2010).- México se encuentra bastante protegido de los efectos negativos de la crisis europea, ya que las exportaciones hacia ese continente son menores y la relación del sistema financiero vía financiamiento es prácticamente nula, aseguró Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México (Banxico). "Si uno considera los canales directos de un posible contagio (exportaciones a Europa, Estados Unidos y vínculo del sistema financiero mexicano con Europa), México está bastante protegido de lo que suceda en Europa. Se dispara dólar a \$13.45 a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 mayo 2010).- El mercado de cambios amaneció con fuertes presiones, por factores que provienen de la región asiática, al incrementarse las tensiones bélicas entre Corea del Norte y Corea del Sur, así como los problemas fiscales y financieros de la economía española. Ante esto, el precio de venta la divisa de Estados Unidos subió a un nivel no visto desde el 9 de noviembre de 2009. Al menudeo, en ventanillas de Banamex, el dólar se vende en 13.45 pesos, 32 centavos más que el cierre de ayer, y se compra en 13 pesos. Esto significa que en unos minutos, la cotización de la moneda estadounidense se ha disparado 2 por ciento. Caen Bolsas de valores del mundo Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 mayo 2010).- Las plazas bursátiles globales sufren los estragos de los problemas fiscales y financieros en Europa, en especial de España, al tiempo que se incrementan los temores entre los inversionistas por el conflicto entre las dos Coreas. Aunque en Estados Unidos el índice de confianza del consumidor fue mejor de lo esperado, al quedar en mayo de 2010 en 63.3 puntos, los mercados han ignorado la cifra y concentran su atención en el conflicto entre las dos Coreas, por el hundimiento de una embarcación sudcoreana. Crece 22.8% PIB per cápita en trimestre Mónica Ramírez Ciudad de México (25 mayo 2010).- En el primer trimestre del año, el Producto Interno Bruto (PIB) per cápita se colocó en 8 mil 927 dólares, cifra superior en 22.83 por ciento anual, señalaron cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Por primera vez en cuatro trimestres esta medida hipotética del ingreso por habitante registró un avance positivo y se colocó en niveles del 2006. Esto fue resultado tanto de un avance de la actividad económica como de una apreciación del tipo de cambio en dicho periodo. Interesa más subempleo que formalidad Mónica Ramírez Ciudad de México (25 mayo 2010).- Los bajos salarios de los empleos formales y la necesidad familiar por tener un ingreso, ha llevado a muchas personas a mantenerse subocupadas en vez de buscar un mejor puesto de trabajo. De acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), en el primer trimestre de 2010 se incorporaron al subempleo 603 mil 659 personas, pero como una opción de empleo definitivo y no para buscar un trabajo adicional que les permita mejorar su estado actual. Suben reservas de México a 98 mil 62 mdd Ciudad de México (25 mayo 2010).- Las reservas internacionales de México subieron a 98 mil 62 millones de dólares al 21 de mayo desde los 98 mil 35 millones de dólares de la semana previa, dijo este martes el Banco de México. Las reservas internacionales rondan niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en 2009. Suma Hong Kong a México como socio Hong Kong, Hong Kong (25 mayo 2010).- Hong Kong ha decidido sumar a México a sus socios estratégicos comerciales en América Latina, como lo demuestra la misión que inicia el miércoles en el País y Brasil uno de sus máximos responsables en el área. "En el pasado mirábamos a los países A-B-C, Argentina, Brasil y Chile. Ahora lo ampliamos para cubrir a México," dijo Raymond Yip, vicedirector ejecutivo del Consejo de Desarrollo del Comercio de Hong Kong, (HKTDC por sus siglas en inglés), antes de partir hacia América Latina. Cae crudo debajo de los dls. 68 en EU Londres, Gran Bretaña (25 mayo 2010).- El petróleo caía este martes debajo de los 68 dólares por barril a medida que los inversores huían de los activos de riesgo por las crecientes preocupaciones de que la crisis de la deuda europea pueda empeorar y dañar a la frágil reactivación económica global. El descenso que registraban este martes las acciones globales, al mínimo desde septiembre de 2009, también afectaba el ánimo. Las acciones son vistas como un indicador adelantado del futuro crecimiento de la demanda de energía. El petróleo estadounidense caía 2.43 dólares, a 67.78 dólares por barril a las 09:43 horas GMT, después de cerrar cerca del umbral psicológico clave de 70 dólares las últimas tres sesiones El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79567.html> Apoyan limitar el uso de dólares Romina Román y José Manuel Arteaga La Secretaría de Hacienda y el Banco de México avalaron la decisión de algunas instituciones bancarias para limitar las operaciones en efectivo en dólares a través de ventanilla bancaria, debido a que consideran que es una medida precautoria. David Margolín, director general de operaciones de Banca Central del Banco de México, aclaró que esta acción no afectará la disponibilidad de dólares ni tendrá un impacto negativo en la economía. Luego de participar en la Conferencia Internacional del Sistema de Pagos, el directivo adelantó que el Banco de México, la Secretaría de Hacienda y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), analizan las acciones de los bancos, a fin de determinar si se aplican medidas de carácter general. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79574.html> Reino Unido busca acercar las tecnologías verdes al país Eduardo Camacho Con el fin de establecer las bases para un crecimiento económico, libre de contaminantes y mayor uso de tecnologías ambientales que ayuden a frenar el calentamiento global, la embajada de Gran Bretaña a través de su representante en México, Judith Macgregor, inauguró la expo "Cambio Climático y El Sector Privado, más Networking y menos CO2", para acercar a los empresarios mexicanos al cambio en sus sistemas de producción y concientizar a la sociedad civil. Dijo que se percibe una recuperación sustentable de la crisis económica, pero que no puede basarse en los productos y servicios con lo que se construyó el mundo del siglo XX o, sostenerse con la mezcla de combustibles y fuentes de energía de las cuales seguimos dependiendo. "Tenemos que avanzar hacia una economía alta en crecimiento y baja en carbono; ahora

que el crecimiento está regresando a México y el mundo entero, es el momento idóneo para planear e invertir en nuevos mercados y productos, así como nuevas estrategias de planeación y administración que ayudarán a promover el crecimiento. El gobierno debe colaborar con visión, creatividad y creación de riqueza, pero lo medular es la acción de los individuos"; <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79575.html> Por sexto mes al hilo, crecen exportaciones

Rubén Migueles Tenorio Durante abril y por sexto mes consecutivo, el valor de las exportaciones manufactureras crecieron 39.9%, tasa superior a 22% estimado inicialmente por algunos analistas, con lo cual su monto asciende a 20 mil 386 millones de dólares, de acuerdo con los datos oportunos dados a conocer por el INEGI. Analistas del banco Banamex explicaron que las cifras desestacionalizadas por el INEGI para exportaciones manufactureras e importaciones confirman claramente su tendencia de recuperación: en abril registraron avances mensuales de 2.7 % y 6.4%, respectivamente. Además, se registró un superávit comercial cuyo nivel fue cercano a la expectativa del mercado. Al primer cuatrimestre del año se acumula un pequeño superávit comercial de 343 millones de dólares, que contrasta con el déficit de mil 733 millones de dólares registrado durante el mismo periodo del año anterior. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/79579.html> La inflación registra su nivel más bajo del año

Ricardo Jiménez Los precios al consumidor registraron su mayor baja en lo que va del año, al observarse un crecimiento negativo de 0.54% en la primera quincena de mayo, derivado principalmente por la caída en los precios de la cebolla y el jitomate. El Banco de México (Banxico), dentro de su informe quincenal, anunció que los productos al consumidor que motivaron la baja de la inflación fueron la electricidad, que descendió 16.07%; el gas retrocedió 3.11%, la cebolla cayó 30.96% y el jitomate disminuyó 5.47%. El nivel antes alcanzado superó las estimaciones de la mayoría de los analistas del medio financiero que esperaban un retroceso promedio de 0.30%, aunque cabe destacar que en el mismo periodo del año pasado reportó el indicador una cifra de menos 0.34%. El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) a tasa anualizada bajó a un nivel de 3.93%, resultado principalmente de los retrocesos observados en la inflación no subyacente, que registró una disminución de 2.46%. El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/05/25/crece-233-pib-habitante-primer-trimestre> Crece 23.3% el PIB por habitante en primer trimestre El ingreso por habitante en dólares durante el primer trimestre de este año ascendieron a 9,030.16 dólares, registrando un incremento de 23.3% respecto del mismo trimestre del 2009. Lo anterior, a partir de la información Producto Interno Bruto Nominal, que da a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Medido en pesos, el Producto Interno Bruto (PIB) per cápita presentó un incremento de 9.9% anual. La apreciación del tipo de cambio durante los primeros tres meses del año es el elemento que explica el repunte del PIB per cápita, de acuerdo con analistas consultados. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/05/25/peso-se-deprecia-ante-dudas-sector-bancario-europa> Peso se deprecia ante dudas por sector bancario de Europa La divisa mexicana se depreciaba el martes 2.18%, en medio de aversión al riesgo ante renovadas preocupaciones sobre la salud del sector bancario en Europa y tras las amenazas militares de Corea del Norte contra su vecino del sur. A su nivel referencial a 48 horas, el peso cotizaba en 13.1910 pesos por dólar, con una pérdida de 28.14 centavos. Los temores sobre la crisis fiscal en la zona euro se acentuaron luego de la intervención el fin de semana de la cooperativa de ahorro CajaSur por parte del gobierno español, que resaltó la debilidad del sector bancario europeo y alimentó preocupaciones de que más bancos pudieran necesitar un rescate. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/05/25/reservas-mantienen-paso-aumentan-us27-millones> Reservas mantienen el paso; aumentan US27 millones Las reservas internacionales de México subieron a 98,062 millones de dólares al 21 de mayo desde los 98,035 millones de dólares de la semana previa, dijo el martes el banco central. Las reservas internacionales rondan niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en el 2009. Al 7 de mayo, la reservas tocaron un máximo histórico de 98,078 millones de dólares. El banco central reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad posible de reservas, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales México compite en los mercados internacionales de capital. El banco central usó este mecanismo entre 1996 y 2001. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/05/25/mexico-deficit-us765-millones-balanza-pagos> México, con déficit de US765 millones en balanza de pagos El déficit en la balanza de pagos de México se redujo en el primer trimestre del año gracias a una recuperación de las exportaciones, sobre todo hacia Estados Unidos, dijo el martes el banco central. México, la segunda mayor economía de Latinoamérica, tuvo un déficit de 765 millones de dólares en su cuenta corriente durante el periodo, que equivale al 0.3% del Producto Interno Bruto (PIB). La cifra fue menor a los 1,328 millones de dólares reportados en el primer trimestre del 2009, que entonces representaron 0.7% del PIB. "El mayor dinamismo de la economía mundial y, en particular, de la producción industrial en Estados Unidos, se ha reflejado en una trayectoria positiva de las exportaciones, especialmente de las manufactureras", dijo Banco de México (central) en su reporte. <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/05/24/desconoce-banxico-propuesta-gobernacion> Desconoce Banxico propuesta de Gobernación El Banco de México no tiene conocimiento ni ha participado en ningún proyecto de cooperación, con la Secretaría de Gobernación para modificar la Ley Monetaria, aseguró David Margolín, director general de Operaciones de Banca Central de Banxico. El pasado viernes, el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, anunció una propuesta de ley, para desincentivar el uso de dinero en efectivo en transacciones financieras de montos elevados, como lo son la compra de bienes inmuebles y autos, con el objetivo de combatir el crimen organizado. "Hasta donde yo sé, no se ha trabajado nada en el banco para llevar a cabo una de esas reformas. Eso sin lugar a dudas requeriría una reforma a la Ley Monetaria, lo que es competencia del Congreso. Yo no tengo conocimiento que se haya llevado a cabo ninguna reunión con el gobierno y el Banco de México"; dijo el funcionario. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/05/25/paises-desarrollo-ejemplo-economias-avanzadas-bm> Países en desarrollo, ejemplo para economías avanzadas: BMLos países desarrollados deberían seguir el ejemplo del mundo en desarrollo y estimular el crecimiento si quieren evitar una "década perdida", dijo el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick, en una columna publicada el martes. A través de un artículo publicado en el Financial Times, Zoellick instó a los

líderes de los países desarrollados a seguir de cerca a las economías en desarrollo que están implementando reformas en materia reguladora para alentar el crecimiento del sector privado y asegurar una recuperación estable.

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/05/24/urgente-reformar-empleo-banca-espana-fmi>Urgente, reformar empleo y banca en España: FMI España debe realizar reformas “urgentes” para mejorar el funcionamiento de su mercado laboral y del sistema financiero, afirmó el Fondo Monetario Internacional (FMI), tras culminar una misión en el país ibérico. “La política del gobierno debe concentrarse en equilibrar ordenadamente la economía”, indicó la institución y llamó a llevar adelante “una acción urgente y decidida”. Entre las prioridades que resaltó están “hacer más flexible el mercado laboral para favorecer el empleo y su redistribución entre sectores”, en un país en el que el desempleo superó 20% en el primer trimestre. El FMI espera el costo del despido sea disminuido a los niveles medios en vigor en la UE”, la eliminación de la indexación de los salarios con la inflación, y una “descentralización de la fijación de los salarios”.

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/05/24/mexico-gana-sede-congreso-internacional-tecnologia>México gana sede de congreso internacional de tecnología La ciudad de Guadalajara fue elegida como la sede del World Congress on Information Technology (WCIT) en el 2014, con el tema “La innovación en las TIC's para un Mundo Creativo”. Esta sede fue buscada por el programa MexicoIT, creado por la Canieti y apoyado por la Asociación Mexicana de Internet (Amiti) y la Secretaría de Economía, durante la Asamblea General del World Information Technology and Services Alliance (WITSA). “Nuestro enfoque está concentrado en mostrar a nivel internacional el potencial y alta calidad de los servicios y recursos humanos que México ofrece. Esfuerzos como éste, son los que cimientan y corroboran que el sector de las TIC's de México se consolida como uno de los mejores a nivel mundial”, dijo Santiago Gutiérrez Fernández, Presidente Nacional CANIETI.

<http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2010/05/24/mexico-pueden-ayudar-recuperacion-europa>México y AL pueden ayudar a recuperación en Europa Latinoamérica, y en particular México, pueden ser factor para la recuperación europea, si adaptan la oferta y potencial de esta región a las necesidades y circunstancias vigentes. El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gerardo Gutiérrez Candiani, dijo que el valor del intercambio comercial entre el país y la Unión Europea supera los 59,000 millones de dólares anuales, 'pero puede ser mucho mayor'. Para lograrlo, sólo se tiene que aprovechar mucho más la integración económica ya que hasta el momento se ha explotado en una mínima parte de su potencial. Gutiérrez Candiani también habló de la difícil coyuntura económica en Europa como secuela de la debacle financiera que se desató en Estados Unidos en 2008, y la recesión global que provocó. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/05/25/index.php?section=economia&article=024n1eco>Gran Bretaña, Alemania e Italia recortan el gasto público Londres, 24 de mayo. Gran Bretaña, Italia y Alemania anunciaron recortes al gasto público, sumándose a otros países europeos que también lanzaron planes de austeridad, y advirtieron, como en el caso de la primera nación, que en un presupuesto del mes próximo podría haber un ajuste mayor. Gran Bretaña hará un primer ajuste por 6 mil 200 millones de libras (8 mil 920 millones de dólares) para este año. Italia, por 24 mil millones de euros (29 mil millones de dólares), y Alemania, por 10 mil millones de euros (13 mil millones de dólares) por año hasta 2016, para poner un ejemplo a toda la zona euro y cumplir con las estrictas normas presupuestarias del área.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/05/25/index.php?section=economia&article=024n2eco>España, al borde de una huelga general Madrid, 24 de mayo. El máximo responsable del sindicato español Comisiones Obreras (CCOO), el más grande por afiliación, dijo que en España se convoca a una huelga general, al tiempo que el Fondo Monetario Internacional (FMI) recomendó una “profunda” reforma económica, sobre todo laboral y en el sistema bancario, según el informe anual sobre la economía española presentado en Madrid, donde se destaca que el país enfrenta “severos” desafíos. España lanzó un duro plan de austeridad para mostrar su compromiso con la reducción del déficit público. El FMI instó a una “fuerte y rápida reforma de su sistema de pensiones”, debido a que el país se enfrenta al envejecimiento de una población que crece demasiado lentamente.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/05/25/index.php?section=economia&article=026n2eco>¿En qué se ha metido el FMI? La estrella del FMI ha ascendido a lo largo de la crisis económica global. Las aportaciones de sus miembros han triplicado su potencia. Ha rescatado economías desde Hungría hasta Pakistán. Pese a estos logros, sus actividades no se han extendido hacia el corazón del mundo rico. Eso está cambiando. Si bien flanqueado en un principio por la Unión Europea, el FMI acabó trazando los términos del rescate masivo de Grecia y aportando parte de los fondos. Y el 10 de mayo anunció que proporcionaría 250 mil millones de euros (mde, 317 mil mdd) para complementar su fondo de estabilización de 500 mde para apoyar a los miembros más débiles de la eurozona

<http://www.jornada.unam.mx/2010/05/25/index.php?section=economia&article=027n1eco>Busca México coberturas para proteger de la volatilidad los ingresos petroleros México seguirá buscando coberturas para garantizar sus ingresos petroleros y protegerlos de la volatilidad de los precios internacionales del crudo, dijo el lunes el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. El país contrató en 2009 coberturas petroleras para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en los mercados internacionales en 70 dólares el barril, lo que derivó en beneficios por poco más de 5 mil millones de dólares, recuerda la agencia Reuters.